



## Sube Fitch Ratings la calificación crediticia al municipio del Marqués

Se mejoró la calidad crediticia del municipio en la escala nacional de AA- (mex) a AA (mex).

Noticias

La agencia internacional de calificación crediticia Fitch Ratings, mejoró la calidad del municipio en la escala nacional de AA- (mex) a AA (mex), derivado de las acciones que promueve el Ayuntamiento de El Marqués para mantener sus finanzas sanas.

Lo anterior debido a que la demarcación presenta un desempeño en recaudación de impuestos sobresaliente, impulsado por la estabilidad y solidez de sus prácticas administrativas observadas y sustentadas en el crecimiento económico local.